



# **Une forte mobilisation, Une détermination indéfectible, Une grève illimitée pour notre dignité...**

Les éléments transmis par le gouvernement (taux à 40% sur 8 ans) doivent évoluer vers un dispositif qui respecte l'équité régionale, qui prenne en compte les réalités locales tel le taux actuel de 90% versé aux gendarmes, qui reconnaisse les difficultés, voire la pénibilité, de travailler à Mayotte ... Le gouvernement ne peut-être que concerné par l'énergie de nos revendications : un message vigoureux lui a déjà été envoyé ce matin.

En effet, ce lundi 28 mai, le mouvement intersyndical des fonctions publiques du département a montré sa détermination quant à la volonté des fonctionnaires de voir aboutir les négociations du 10 juin à Paris. Un défilé fort de plus de 800 personnes s'est étendu dans les rues de Mamoudzou ... et ce n'est pas fini !

En fin d'après-midi, le Préfet a remis à l'intersyndicale un courrier confirmant la tenue d'une « *réunion plénière de concertation* » le 10 juin 2013 à 9h30, annonçant l'ordre du jour de cette réunion et proposant une méthode de travail pour les diverses questions « *relatives à la fonction publique à Mayotte* ».

A aucun moment, ce document ne garantit que le gouvernement mettra en œuvre les moyens nécessaires pour aboutir à un « *compromis satisfaisant* », ou ne précise la durée des réunions, ... bref, rien ne confirme les propos encourageants du Ministre des Outre-Mers.

Le SNUipp-FSU Mayotte confirme sa volonté à trouver un consensus avec le gouvernement sur le taux d'indexation et souhaite que ce dernier acte le principe que la réunion de concertation du 10 juin aboutira nécessairement à un « *compromis satisfaisant* », conformément aux propos de Monsieur LUREL.

Les enseignants du premier degré, dont les efforts et les sacrifices dans ce combat sont reconnus par tous, doivent maintenir la pression et être de plus en plus nombreux au rendez-vous fixé sur la place de la République.